

sich hineinstürzen, als sie einige Frösche am Ufer sitzen sahen, die über die Ankunft der Hasen so heftig erschrakten, daß sie mit einem weiten Sprunge sich in den Bach warfen und bis auf den Grund untertauchten. „Halt, halt, rief da ein alter Hase den übrigen zu, hier giebt es noch andere Geschöpfe, denen wir sogar Furcht einjagen, wir, die selbst vom Schrecken getrieben, hierher liefen, ohne zu wissen warum. Laßt uns umkehren. Wir haben eben so wenig Ursache, vor dem Heulen des Sturms in den Zweigen der Bäume zu zittern, als diese Frösche da vor uns zu erschrecken.“

Den Hasen hier sind viele Menschen gleich.  
 Beim kleinsten Unfall schon von Schrecken bleich  
 Stehn sie und zagen — doch ein Weiser läßt  
 Der Furcht nicht Raum und steht im Sturme fest.

---